

Gemeinde Allschwil mit Elektrofahrzeug unterwegs

24.08.2015

Elektrofahrzeug

ja. Seit diesem Sommer steht dem Facility Management der Gemeinde Allschwil ein Kleintransporter für den Unterhalt sämtlicher Allschwiler Kindergärten zur Verfügung. Auf der Suche nach einem umweltfreundlichen und kostengünstigen Fahrzeug konnte mit der Gotthelf-Garage Madörin und Pellmont AG ein Anbieter gefunden werden, welcher der Gemeinde das Elektrofahrzeug Marke Renault Kang zu äusserst guten Konditionen bereitstellte. Diese Anschaffung steht im Zusammenhang mit dem neuen Reinigungsstandard des Facility Managements der Gemeinde, der eine Optimierung und Vergleichbarkeit aller Abläufe bei der Objektbewirtschaftung bezweckt. Das günstige Basismodell steht im Einsatz zwischen den 12 aktuellen Kindergartenstandorten, bietet Platz für sämtliche benötigten Reinigungs- und Wartungsutensilien und ermöglicht ein wirtschaftliches und ökologisches Fortkommen.